
◆ 次回例会予告 ◆
１０４７回  ９/１０（水） １８：３０ 移動例会（親睦例会）

第1045回  例 会第1045回  例 会
２０１４年８月２７日（水）１８：３０

笠間第１ビル３Ｆ

司  会 笠 間 　 昇   会  員

点  鐘 会  長   二 見 義 光

合  唱
 ロータリーソング 「それでこそロータリー」
 ソングリーダー 廣 安 　 修  会  員

お客様
 田中伸宜 様（綾瀬ＲＣ）
 織原利久 様（野村證券厚木支店）

会長の時間 会  長   二 見 義 光

先日の日曜日、コスモス畑の草刈りを行ったとこ
ろ、暑い中、多くの会員の皆様にご協力をいただき、
ありがとうございました。７月 20 日に種蒔きをし
たので、１か月を過ぎたところでしたが、種を蒔い
ていないのに雑草は、畑一面に生い茂り、非常に逞
しく育っておりました。約２時間の草刈りの結果、
すばらしい圃場にすることができました。
コスモスと雑草のせめぎあいは、早く大きくなっ
たものが生き残るというし烈なものです。ただ、勝っ
た雑草も虫には敵わないようで、メヒシバらしい雑
草は、穴だらけにされている葉も多くありました。
いずれ、葉が全部食べられコスモスが生き残りそう
です。
雑草とは、人間が生活している範囲に人間が意図
しないで生えてきた、生命力の強い草とか作物に直
接または間接的な害をもたらし、その生産を減少さ
せる植物とか定義されているようです。でも、雑草
から人間に有益な物質が発見されたり、突然きれい

な花を咲かせたら、その時点から雑草ではなくなり、
立派な植物になるのではないでしょうか。それが、
人間の価値観というものでしょうか。
コスモスの開花時期は、一般的に秋の９月末～ 10
月頃にかけて開花することが多いようですが、種の
種類によって開花時期は様々なようです。コスモス
例会は、10 月 22 日の予定ですので、その時期に満
開に咲くことを願っています。
また、会員皆様のご協力をお願いいたします。

幹事報告 幹  事  細 谷 浩 之

◆ 社会福祉法人綾瀬市社会福祉協議会から表彰及び
感謝状の受賞者が決定したとの連絡がありまし
た。
受賞者　澁 谷 敏 夫 会員
授賞式
　日　時　　９月28日（日）
　場　所　　綾瀬市文化会館

■出席委員会 加 藤 良 隆   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
8/6 1043 22 22 18 81.81% 2 90.90% 0 90.90%
8/20 1044 22 22 18 81.81% 2 90.90%
8/27 1045 22 22 20 90.90%
M.U. 坂 本 　 毅（Ｅクラブ）
 笠間正二郎（財団委員会）
事前M.U. 塚 原 吉 雄（茅ヶ崎湘南ＲＣ）
 遁 所 好 男（茅ヶ崎湘南ＲＣ）



エステマを買っちゃいました。
綱 嶋 洋 一 さん 肌寒いですね。今朝はタオル
ケットを首までかけて寝ていました。
片 岡 　 明 さん コスモスの草取り御苦労様でし
た。一見ひ弱そうにみえるコスモスですが猛暑の
中、元気に育っていました。初秋に花咲くコスモ
スが楽しみです。
笠間正二郎 さん お客様、ようこそおいで下さ
いました。私は藤沢支店に先週口座開設しました。
手数料を安くして下さい。
澁 谷 敏 夫 さん シャチ５億、ニシローランドゴリ
ラ１億、北極熊６千万、アジアゾウ1500～3200万、ラッ
コ1600万、カバ 750万、アルパカ170 ～ 200万、ス
マトラトラ250 ～ 300万、アリゲーター 60 ～ 200万、
マゼランペンギン150万、ライオン
40万、カピパラ25 ～ 35 万。動物
園で取引された、動物の値段です。
安 藤 昌 信 さん 暑かった夏も一息ついたかな。
このまま秋へ移ってもらいたいもの。コスモス畑の
除草参加できなくて失礼。土、日はなかなか忙しい
のが私の仕事。お許し下さい。
笠間治一郎 さん お客様、ようこそいらっしゃい
ました。織原さん、本日の卓話よろしくお願いい
たします。

今回スマイル ￥ 14,000
累　計 ￥ 104,000

■卓話（内容別掲載） 

「脱デフレ、その先の選択」

　　　　野村證券 厚木支店 支店長 織 原 利 久 様

 

■補助金委員会報告  笠間治一郎  会長エレクト
2015-2016 年度補助金管理セミナー報告
８月23日（土）に上記セミナーに出席してまいり
ました。
内容は、2015 年度の地区補助金の立案から申請、
補助金の管理についてでした。50万円未満の補助金
については、管理が簡略化されることになりました。
申請 12月15日までですので何か提案がありまし
たら、お知らせください。

■国際・財団委員会  豊島良次  会員

■スマイル委員会 笠間治一郎   会  員

【お客様】
田 中 伸 宜 様（綾瀬ＲＣ） お世話になります。
本日から２泊３日、ＡＹＯの中国からの学生のホー
ムステイがはじまりました。まだ話はしてません
が、帰ってからが楽しみです。

【会　員】
二 見 義 光 さん お客様、ようこそいらっしゃい
ました。本日の卓話、野村證券 厚木支店長様、よ
ろしくお願いいたします。
細 谷 浩 之 さん 織原支店長様、ようこそいらっ
しゃいました。本日、卓話よろしくお願いします。
武 田 　 敬 さん 織原支店長卓話よろしくお願い
します。
紀 　 　 孝 さん 急に涼しくなりました。風邪ぎ
みです。
比留川政彦 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。楽しんでいって下さい。スマイル !
加 藤 良 隆 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。雨模様ですこし涼しいかと思ったら、なれ
るとやっぱり暑いです。
豊 島 良 次 さん 野村證券厚木支店長様、本日の
卓話拝聴させて頂きます。年は
とりたくない。と云うのは、先
日トヨタ販売店に寄った時。話
の成りゆきで私の車が車検切れに成ってて、結局


